



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	1-8	23/01/2024	LEGISLATIVO

EXPERIENCIA

Alejandro Páez - Página 8

Patricia Mercado coordinará el programa de gobierno en la campaña del candidato presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez

Patricia Mercado será coordinadora del Programa de Gobierno de Álvarez Máynez

El candidato de MC anunció el cargo y explicó que ella ha sido su inspiración y referencia

Alejandro Páez Morales
nacional@cronica.com.mx

La ex candidata presidencial, Patricia Mercado será la coordinadora del programa de gobierno en la campaña del abanderado presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez rumbo a los comicios del 2 de junio próximo donde se renovará la Primera magistratura, 8 gubernaturas, la Jefatura de la Ciudad de México y el Congreso de la Unión entre otros 20 mil cargos en disputa.

Álvarez Máynez anunció el nombramiento y explicó que desde que era estudiante, Pa-



Patricia Mercado y Jorge Álvarez Máynez, en fotos de archivo.

tricia Mercado ha sido su inspiración y referencia en la lucha por un México de iguales.

“Hoy, frente al reto más importante de mi vida, camina-

mos juntos”, aseveró.

El abanderado presidencial de MC aseguró que este proyecto tendrá como prioridad las causas e ideas por lo cual Mer-

cado coordinará la nueva visión de país para el México Nuevo.

Patricia Mercado es economista por la UNAM, en el 2001 presidió el partido México Po-



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	1-8	23/01/2024	LEGISLATIVO

“Hoy, frente al reto más importante de mi vida, caminamos juntos”, señala Jorge Álvarez

sible y para el 2006 compitió en la elección a la Presidencia de la República por el partido Alternativa Socialdemócrata y Campesina, en la cual obtuvo 1.1 millones de votos, con una agenda hasta entonces ausente en las campañas presidenciales: despenalización del aborto, derechos de la diversidad sexual y legalización de las drogas.

En la década de los 90 participó en la constitución de organizaciones civiles que se propusieron aumentar la participación política de las mujeres.

En 2014 incursionó en el servicio público como Secretaria de Trabajo y Fomento al Empleo de la Ciudad de México.

Un año y medio después, fue designada Secretaria de Gobierno, responsabilidad que tuvo por dos años y medio.

En la actualidad, es Senadora de la República por Movimiento Ciudadano y preside la Comisión de Zonas Metropolitanas y Movilidad, es secretaria de la Comisión de Trabajo y Previsión Social e integrante de las comisiones de Salud, Seguridad Social, Derechos de la Niñez y la Adolescencia.●